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Zitat von El Molotov 

Willkommen in der Realität! Von was für Namen hier schon wieder geträumt wurden

Bzw. noch besser von was für Namen hier geträumt wurden, die von anderen dann
immer noch als "zu schlecht" bewertet wurden.

Wir müssen ganz, ganz kleine Brötchen backen. Und nur um mal darzustellen wir
extrem sich das alles in der Bundesliga entwickelt hat.... Jetzt sind wir mit 25 Mio. Euro
das kleinste Licht der Liga. In der letzten Erstligasaison waren wir mit 22,5 Mio. Euro im
Mittelfeld.

Quelle: http://www.fcn.de/news/artikel…chaftlich-auf-gutem-wege/

Echte Qualität ist für den Club inzwischen
unbezahlbar.
Alles anzeigen 

Hey Molotov, wir machen uns unsere Qualität selber
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